

## Dandim 1004 Kotabaru Hadiri Peresmian Gedung Kesyahbandaran Dan Otoritas Pelabuhan Batulicin - Kotabaru

Maskuri - [KOTABARU.JURNALIS.ID](https://KOTABARU.JURNALIS.ID)

Aug 3, 2022 - 16:53



*Dandim 1004 Kotabaru Hadiri Peresmian Gedung Kesyahbandaran Dan Otoritas Pelabuhan Batulicin - Kotabaru*

KOTABARU - Komandan Kodim 1004/Kotabaru Letkol Inf Boni Berdian S. E. hadir peresmian Gedung Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Batulicin - Kotabaru. Kegiatan berlangsung di Gedung KSOP Kelas III Batulicin Jln. Raya Batulicin Kel. Batulicin Kec. Batulicin Kabupaten Tanah Bumbu. (03/08/2022)



Kegiatan ini dihadiri oleh Dirjen Perhubungan Laut Ir Toha Thahjagama ,DEA., Bupati Tanbu dr. H.M. Zairullah Azhar, Ketua DPRD Tanbu H Supiansyah ZE.SH.MH., Sekda Tanbu Dr. H. Ambo Sakka, Kepala Kejari Kotabaru Andi Irfan, Kepala KSOP Kelas II Batulicin Capt Agus serta tamu undangan yang mewakili instansi masing-masing kurang lebih 200 orang.

Dalam sambutannya Bupati Tanah Bumbu H.M Zairullah Azhar menyampaikan selamat datang di Bumi Bersujud, kepada Direktur Jendral Perhubungan Laut Bapak Ir. Arif Toha Tjahjagama beserta rombongan atas kunjungannya dalam rangka Peresmian Gedung Kantor Kesyahbandaran Dan Otoritas Pelabuhan Kelas III Kotabaru-Batulicin.

Peresmian ini, sangat penting dan strategis dalam rangka upaya meningkatkan performa dan kinerja dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat maritim di wilayah Kabupaten Tanah Bumbu khususnya di Batulicin dan Kabupaten Kotabaru. Dengan ketersediaan Kantor KSOP Kelas III Kotabaru-Batulicin diharapkan dapat mendukung program Pemerintah dalam mewujudkan keselamatan dan keamanan di wilayah perairan Batulicin dan Kotabaru dengan aman dan lancar. Lanjut Bupati

Harapan kami melalui momentum peresmian Gedung Kantor Kesyahbandaran Dan Otoritas Pelabuhan Kelas III Kotabaru-Batulicin, menjadikan transportasi laut menjadi faktor terbesar untuk meningkatkan perekonomian masyarakat dan geliat pertumbuhan ekonomi daerah. Yang pada akhirnya akan membawa kesejahteraan bagi masyarakat, Tutup H. Zairullah Ashar.(pen1004)